
令和６年度 第２回西淀川区教育行政連絡会議事要旨(中学校) 

 

日 時：令和 6年 9月 10日（火）13:30～15:00 

場 所：区役所 ４０２会議室 

出席者：（学校）淀中学校、西淀中学校、歌島中学校、佃中学校、各校校長先生 

（区役所）区長 松田 副区長 楯川 

こども福祉担当課長 横内、担当課長代理 椿野、担当係長 井上、係員 播谷、加藤  

------------------------------------------------------------------------------------------ 

事務局から開会の挨拶 

区長挨拶 

 ・大阪市全体の動き。 

 ・多文化共生について。  

 ・津波等の災害対応。 

 ・企業との包括連携協定関係。 

  

副区長挨拶 

 ・忌憚のない意見を積極的に出していただきたい。 

 

教育担当からの説明 

令和７年度 西淀川区教育担当実施事業の大きな方向性 

・校長経営戦略支援予算（区次長枠予算）について説明 

   1 学習意欲の向上事業 (基礎学力の向上事業から事業名を変更予定) 

     2 スク－ルボランティア支援事業 

     3 民間事業者を活用した基礎学力支援事業(に～よん個別復習塾) 

      ・区まちづくり推進費 

     教育環境充実事業  

   ・その他  

      西淀川区不登校児童生徒学習支援事業(協定期間満了に伴い事業終了予定) 

   

学校協議会で取り上げられた意見の共有について 

   ・資料を基に、抜粋した各学校協議会で取り上げられた意見の共有を行った。 

   ・10月に学校協議会の会長との意見交換会を予定。 

 

 その他 

   次の 2点について、事業説明または情報共有 

   ・スクールボランティアの要件について 

   ・「地域学校協働活動」の推進にかかるリーフレットの共有について 

 

 



〇令和７年度 西淀川区教育担当実施事業の大きな方向性について 

・次年度の取組について、取組内容や予算についての意見交換を行った。 

・学校：こどもたちが自身で選んで参加できるような機会の創出がいいのではないか。 

・区役所：生徒会など生徒の皆さんの声も聞いていきたい。 

・意見交換と合わせて、他区での学校の取組などの情報共有を行った。 

・たぶんか進学セミナーの参加状況や内容などについて学校より質問あり、区より回答。 

    ・学習用端末の活用状況の情報共有を行った。 

  

 

〇学校協議会で取り上げられた意見の共有について 

・家庭学習、読解力の向上、学校協議会の運営についての意見交換や情報共有 

 

以  上 


